



Pérez Cruz advierte sobre la fragilidad del sistema eléctrico y llama a agilizar inversiones

El reciente corte masivo de suministro eléctrico en febrero evidenció las vulnerabilidades de la infraestructura de transmisión en Chile. Así lo advirtió Matías Pérez Cruz, presidente de Empresas Gasco, en su carta anual a los accionistas. "Esta grave situación constituye un llamado de atención para incentivar las inversiones necesarias dentro de un marco legal sólido y ágil", sostuvo el empresario.

Gasco, con 168 años en el sector energético, enfatizó que Chile mantiene un suministro seguro de gas, pero recordó que el país depende de importaciones y enfrenta costos adicionales y transporte, almacenamiento y logística. "Nuestro país no es autosuficiente en la producción de hidrocarburos", señaló Pérez Cruz en la carta a sus accionistas. En su estrategia de diversificación, Gasco está expandiendo



Matías Pérez Cruz,
 presidente de
 Empresas Gasco.

soluciones energéticas sostenibles para la minería y la industria del salmón, sectores clave para la economía chilena. "Seguimos comprometidos con el desarrollo del país, asegurando continuidad y eficiencia energética en los mercados donde operamos", concluyó el presidente de la firma. Adicionalmente, el gerente general de la empresa, Cristián Aguirre Grez, repasó los resultados financieros de la empresa en 2024, donde Gasco reportó un alza de 24% en utilidad 2024, alcanzando \$22.138 millones.